

EN EL PAÍS SE CREARON ALTAS EXPECTATIVAS

# Reglas de Ronda Uno compensan la decepción de las reformas: IIF

WASHINGTON. LA rapidez con la que se están fijando las reglas en México para la inversión en el sector energético en la Ronda Uno o y la alineación de la Ronda Cero, está compensando la decepción de los inversionistas por las altas expectativas de las reformas estructurales, reconoce el economista senior del Instituto Internacional de Finanzas (IIF) para México, Martin Castellano.

A un día de que inicie la Reunión Anual del IIF, paralela a las del FMI y el Banco Mundial, considera que la reforma fiscal generó incertidumbre en el sector privado, motivando la actitud de espera en los inversionistas que afectó al mercado doméstico desde el

último trimestre del año pasado y en el primero de este 2014.

“Hubo mucha incertidumbre por la reforma fiscal en el sector privado, y eso generó en el sector privado doméstico una actitud de esperar a ver como se definían los marcos, pero creo que ya se diluyó el efecto.

“Las reformas crearon muchas expectativas y por eso pudo haber alguna decepción”, explica en conversación con **El Economista**.

Considera que el compromiso del gobierno para no hacer más cambios tributarios en lo que resta de la administración es otro factor de certidumbre que ha permitido al sector privado participar en la reactivación de la di-

námica de crecimiento.

El IIF estima que la economía mexicana alcanzará una expansión de 2.8% este año y 4.1% en el 2015, impulsado por esta mayor participación de la Iniciativa Privada en el mercado doméstico y la robusta recuperación que está experimentando Estados Unidos.

El IIF es una entidad que asocia a más de 300 instituciones financieras de participación global y congregará a más de 100 analistas globales, banqueros privados y financieros de entidades como Moody's, Deutsche Bank, JP Morgan, MetLife, Credit Suisse entre otros, en su reunión anual que inicia el viernes próximo. (Y. Morales)